

## **PLANOINFORMATIVO**

### Elecciones elevarán deuda pública en SLP

SLP estaba entre los 7 estados con menor deuda pública hasta 2014 y en el lugar 14 de los que presentaron mayor porcentaje de crecimiento anual de la deuda.

De acuerdo a una nota publicada en la sección Dinero, del periódico Excélsior, se estima que, debido a los gastos electorales en este 2015, la deuda de los estados y municipios del país aumente entre un 10 y un 15 por ciento. No obstante, especialistas de la firma estadounidense Fitch Ratings, aseguran que es muy poco probable que se presente un sobreendeudamiento.

Al respecto, Raúl Feliz, profesor del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), declaró que la deuda no significa un riesgo para las finanzas públicas y la economía nacional. Sin embargo, para "algunos estados que han sido imprudentes en el manejo de su deuda" si representa un peligro para sus finanzas.

Lo preocupante es el ritmo acelerado del crecimiento de la deuda (el porcentaje total de crecimiento de 2013 a 2014 fue de 5.6 %), y el hecho de que esté sostenida en gran parte por los recursos que la federación entrega a los estados, ya que estos no tienen capacidad de recaudación.

En este panorama, San Luis Potosí, al cierre del año 2014, tenía una deuda de 4 mil 536 millones de pesos, lo cual corresponde a un aumento del 1.2 por ciento con respecto al año anterior. Estas cifras lo colocan entre los siete estados con menor deuda pública hasta el año pasado y en el lugar catorce de los que presentaron mayor porcentaje de crecimiento anual de la deuda.